

## 市高祭

SCHOOL FESTIVAL

### 「市高魂を燃やし尽くした2日間！」

6月13日(金)・14日(土)



今年の市高祭(文化祭)は“市高 soul!! この手でドアを開けましょう”をテーマに行われました。クラス対抗で展示部門と壁画部門とステージ部門でそれぞれ表彰があります。各クラスが最優秀賞を目指して、一丸となって取り組みました。

**1年生** 高校生活初めての市高祭でしたが、各クラス協力し合って見ごたえのある展示物を制作してくれました。**6組が最優秀賞、7組が優秀賞、1組が特別賞**に輝きました。文化祭を通して充実感や、クラスの輪の広がりを感じることができ、この経験を活かして、活発なクラスに成長していくことを期待しています。

**2年生** 突然の雨で、前日の準備は右往左往したものの、各クラスともよいものを作りたいと工夫し、「こだわり」を見せ、力作ぞろいでした。壁画部門で**1組が最優秀賞**を、展示部門で**5組が優秀賞**を受賞しました。

**3年生** 本校では、毎年3年生がステージ発表を行います。3年生にとっては最後の市高祭。市高の伝統として、自らシナリオを作り、配役、大道具作製などを行い、合間の時間を利用して練習し、本番を迎えました。今年も、クラスそれぞれに特徴があり、「市高最後の文化祭!」という3年生の熱い思いが伝わるステージになりました!!

優秀賞 3-3「舞踊ハザード」 3-7「名探偵永谷～消えた担任 笑う校長～」

#### 最優秀賞 3-4「市高戦隊っジャー!!」

1人1人が役柄に没頭した結果が最優秀賞に結びついたのでと思います。一生忘れられない思い出になりました。市高サイコー!



### 文化部発表

(箏曲部)

琴という堅苦しいイメージがありますが、全員でディズニーのメドレーを演奏し、また、2・3年生は古典曲を披露しました。部員は現在3年生1名、2年生2名、1年生1名と少人数ですが、高校から始めた初心者ばかりで和気藹々と癒しの音色を奏で、楽しい雰囲気です。文化祭を機に、邦楽に興味を持っていただいた方が増えたのでは!?

(演劇部)

今年の文化祭で発表した「Non Stop Road」は高校生の日常を描いた作品で、誰もが楽しめるように工夫を重ねました。今年4人の新入部員が入り、個性豊かなメンバーで、日々の練習に取り組んできました。役者だけでなく、照明や音響との細かいタイミングもしっかり合わせることができ、また来年も皆様を楽しませることができるよう取り組んでいきたいです。



# 土曜公開講座 ～高校生も大人も一緒に学ぶのだ！～

6月7日(土)



土曜公開講座は地域の方と生徒と保護者が一緒に学ぶという取組です。第1回は「アベノミクスの2つのシナリオ～私たちの暮らしはどうなるの?～」というテーマで関西大学商学部の小井川 広志教授による講演でした。大人一般21名、生徒29名の50名が参加しました。

お話のとて上手な小井川氏が、パワーポイントを使用し、わかりやすく現在の日本の財政状況と安倍総理の戦略について解説しました。講座後には活発な質問と丁寧な応答があり、有意義な時間となりました。

アンケートには「アベノミクスが私たちにどのような影響を与えるのか理解できた。」「図や表を用いて説明がわかりやすかった。」「日本の経済に興味を持てた。」等の感想が寄せられました。本年度はあと3回実施しますので、ぜひ、ご参加ください。

今後の土曜公開講座の予定

第2回 10月11日(土)

第3回 11月15日(土)

第4回 2月 7日(土)

## 全館全室冷暖房工事着々と進む

～あな快適や、市高の学習環境！～

市高は耐震工事を2年前に終え、老朽化した空調を一新する工事を進めています。昨年度は1号館。今年度は2・3号館の工事をしている最中です。各階ごとに天井を壊しダクトを外し、各部屋の個別実習室まですべての空調設備を入れ替えるという大掛かりな工事です。

本校は今年で創立107年を迎えました。伝統あるよい部分を残しながらも快適な学習環境を提供できるように毎年改修が進められています。今年も自転車置き場も屋根付のラック型に改修されます。夏季休業中は工事でご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。



## 8月行事予定

- 1(金) 理系ジョイント遠足
- 2(土) オーストラリア語学研修(帰国)
- 4(月) ハッセルルト市訪問団来校
- 11(月) 第1回オープン・ハイスクール(いたみホール)
- 28(木) 理系ジョイント実験

### <<NEWS>>

7月16日(水)～21日(月)  
神戸大丸で本校商業科開発商品が販売されます

## なぎなた部

### 祝 全国総合体育大会・東京インターハイ出場!

本校体育館で平成26年度県総体なぎなた大会が開催され、3年生久保田 葵さん(南中)が個人決勝で7回にも渡る延長戦を制しての勝利☆優勝☆。演技と個人の2冠に輝きました!長崎国体予選も突破し、兵庫県代表となりました。

団体では第2位、演技では優勝。全国総体に出場します。今後も基本を大切に実践力向上を目指し頑張ります。応援よろしくお願いします!

個人優勝 3年久保田 葵

演技優勝 2年前川 結依子  
3年久保田 葵



全国総合体育大会・東京インターハイ出場(8/2～4 東京武道館)

団体第2位 3年高橋 由佳子、久保田 葵、  
2年勢理客 咲季、井上 愛佳、  
1年内田 楓

演技第3位 3年高橋 由佳子  
2年井上 愛佳



### <国体予選結果>

兵庫県代表 3年久保田 葵(試合と演技に出場)長崎国体(10/12～14 松浦市)

「速報」レスリング部全国大会出場!! 水泳部近畿大会出場!!